

Antrag Nr. 18-F-03-0007

Grüne

Betreff:

Kinderradweg durch den Kurpark
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.05.2018 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat sich auf die Fahnen geschrieben Kinder dabei zu unterstützen mit dem Fahrrad selbst mobil in der Stadt unterwegs zu sein. Das kann in Begleitung bereits der Weg zur Kita sein oder später der tägliche Schulweg.

Gerade kleine Kinder werden schnell übersehen und sind selbst noch unsicher. Daher bevorzugen Eltern mit Kindern, die mit dem Rad von Wiesbaden nach Sonnenberg fahren, den Weg durch den Kurpark statt über die stark befahrenen Sonnenbergerstraße.
Derzeit ist dies eine Ordnungswidrigkeit und wird mit bis zu 50 € Strafe geahndet.

Im Sinne der positiven Förderung der Radnutzung der jungen Generation soll eine legale Möglichkeit geschaffen werden um als Kind mit und ohne Begleitung den Kurpark zu queren. Die Erholungsqualität der übrigen Parknutzer darf davon nicht beeinträchtigt werden.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) Eine Ausnahmemöglichkeit für Kinder mit und ohne Begleitung zur legalen Durchfahrt des Kurparks als Verbindung nach/von Sonnenberg zu schaffen.
- 2) Eine geeignete Route durch den Kurpark vorzuschlagen und den Aufwand für eine Beschilderung zu beziffern.
- 3) Diese Ausnahmemöglichkeit im Rahmen eines Testzeitraumes umzusetzen um die Vereinbarkeit mit den übrigen Parknutzern zu testen.

Wiesbaden, 29.05.2018

Vanessa Bachhofen
Fachsprecherin

Sebastian Neumann
Fraktionsreferent